



Discover a New World of Service

見つけよう 奉仕の新生面



会長 川村徳男 幹事 迎田 稔 クラブ奉仕 山口篤之助 職業奉仕 佐藤 忠 社会奉仕 吉野 勲 国際奉仕 新穂光一郎 青少年奉仕 藤川享胤

出席報告：会員 74 名 出席 53 名 出席率 71.62% 前回出席率 73.97% 修正出席 62 名 確定出席率 84.93%

四つのテスト

- ㊦ 真実かどうか？
- ㊦ 好意と友情を深めるか？
- ㊦ みんなに公平か？
- ㊦ みんなのためになるかどうか？

会長報告

川村徳男君

1. 19日早朝の赤川土手の清掃奉仕、ご苦勞様でした。大へん急な決定でしたが、あのように大勢のご参加がありまして、鶴岡R.C.の底力というものを感じ、非常に心強く思いました。どうもありがとうございました。
2. 先週のクラブ協議会について若干ご報告を申し上げます。

本年度の活動計画に従って殆ど事業を終った委員会もありますが、残っている事業も各委員会ごとに着々と準備を進めており、年度末までには消化される見通しで、会長として意を強くしておりますが、有終の美を飾ることができますように、皆様の絶大なるご協力をお願い致します。

特に、S・A・Aから例会欠席の際の事前連絡について、出席委員会から創立記念日の行事日（6月4日を予定）の100%チャレンジについて話がありましたが、何卒ご協力下さい。

3. 元会員の渡部利夫さんから挨拶状が参っておりますので回覧いたします。
4. 本日入会の関原亨司さんの所属委員会はS・A・Aをお願いします。
5. 来週の例会は30日の月末で、しかも大型連休には含まれる例会日ですので、欠席しないよう、特にマークを予定している方は来週の月曜と金曜は祭日に当たりますので、温海R.C.も鶴岡西R.C.も例会がございませんから、お間違いのないようよろしくお願い致します。
6. 次の例会までの行事
 - (1) ロータリー関係

27日(土)は親睦のゴルフ大会。28日(日)は川R.C.の創立10周年記念式典が行なわれます。

(2) 一般の行事

明24日は鶴岡護国神社の祭り。27日からは県縦断駅伝がはじまります。28日はサンフランシスコ平和条約発効記念日。29日は天皇誕生日ですが、84才になられます。また、天皇賞競馬が京都競馬場で行なわれます。

新会員挨拶

せきはらこうじ 関原亨司君

生年月日 昭和11年12月19日
 勤務先 YTS 支局長
 本籍 酒田市大字門田字宮ノ前5
 現住所 鶴岡市鳥居町 32～12
 ファミールさとう 206
 家族 妻 秋子
 長男 亨 NHK鶴岡
 長女 ゆき 酒商3年
 趣味 釣・ゴルフ（海、川、なんでもOK、途中ブランクもありましたが累計で30年。ゴルフは6～7年、HD 26位）



只今ご紹介いただきました関原亨司でございます。ご覧の通り、がさつな人間でございます。又、田舎生れでございますので、皆様には大変ご迷惑をお掛けするかな…という気もするんですが…今、新穂さんからご紹介ありました通り、会社の人事異動の発令の次の日に新穂さんと仙台の街

庄内空港の建設を推進しましょう

角で、朝パツタリとお会いしまして、「今度鶴岡に行きますので一つよろしく」と云う事がありました。その関係で今回の入会のご推薦をいただいた訳であり、有難く思っております。なにしろ何も分らない者でございますので、皆様のご指導をいただきながら、クラブの名に恥ない様に一生懸命努めさせていただきます。大変有難うございました。

スマイル

佐々木 晶彦君 先週家で咲いた木蓮の花をNHKテレビの今日の山形と、朝7時からのニュースとの中で放映され、多くの方のご来訪をいただきました。又、前回の教育110番もNHKさんにご協力いただき、直ちに反響があり、電波の威力というものの大変なことを知らされました。

吉野 勲君 数多い会社の中から職場見学に選んでいただき感謝致します。

藤川 享胤君 永平寺の新しい禅師様をお呼びして、6月1日から5日まで授戒を開きます。

ビジター

立川 R.C. 滝 禅源君



4月25日 P.M.3:20~4:00

中野社長宅にて

阿蘇：お忙しいところ申し訳ありません。取材に参りましたのでよろしくをお願いします。御入会は1973年だそうですね。

中野さん：ええ、2月でしたよ。この時は大変多く入会された年ですね。

阿蘇：そうですか。ところで日本石油を起されたのは？

中野さん：以前はね、間兵衛商店の鉱油部から独立したんですよ。私が2代目社長ですね。現在鶴岡に3ヶ所あります。

阿蘇：大分古いことですね。昭和36年頃だそうですね。ところで戦争の御経験は？

中野さん：そういえばね、私は運が良いと思っていますよ。昭和17年11月にね、山形から北支に入隊し

たときにね、それはそこからニューギニアと上海に移されることになったときのことでですよ。

阿蘇：それがどうして運がよかったのですか。北支も変らないと思いますが。

中野さん：いやね、ニューギニアや上海に行った戦友はね、殆ど戦死したんですよ。それが身体検査で第二乙種ということで不合格になってね、安全な北支にとどまることになって助かったんですよ。

阿蘇：それは良かったですね。間違えば今頃と思うと、ゾッとしますね。それから今だから云えることがありますか？

中野さん：いやいや、今は笑い話ですが、そのときは青くなったことがありますよ。それは兵隊の教練のときですがね。

阿蘇：中野さんが青くなったことがあるんですか。

中野さん：ええ、実はね代返ですよ。代って返事をしたことですがね。実は私には佐藤と中野と二つ名字があるんですよ。旧姓が佐藤で、養子に行つて中野となったのです。それでね、教練の回数は10回で終るのに12回になってしまつてね。

阿蘇：10回が12回ということはどういうことですか。又、これが何で青くなった原因なのですか？

中野さん：それはね、佐藤で返事、中野で返事をして出席点呼をやって来たことがね、回数を数える段階で10回の出席が12回出席となっていることで問題になりましてね、退学させられることになったのですよ。そこでね、教官にね名字が変わったことをうっかり忘れて二重の返事をしてしまったとお詫びをして許してもらったということがありましたよ。心配しましたよ。

阿蘇：それは大変だったですね。よく許してくれましたね。その時の中野さんの顔が分るようですね。それではこのあたりで失礼いたします。色々有難うございました。



ところで、中野さんのお生れは大正3年の寅年生れだそうですね。トラの首のつながりを、二度もの危険を脱したということでイラストにさせていただきますのでよろしく。

(今週の担当者 手塚 拓)